

FUNDAMENTOS

En su desafortunado discurso del 14 de abril anunciando nuevas medidas de restricción claramente violatorias de los derechos constitucionales, el Presidente Alberto Fernández formuló declaraciones ofensivas hacia los trabajadores de la salud.

"El sistema sanitario se relajó", afirmó Fernández. Una frase que despertó fuertes críticas de todo el sector.

En abundantes mensajes tanto institucionales como a título personal los trabajadores de la salud le recordaron al Presidente algo que le debería resultar obvio: que hace más de un año vienen trabajando con denuedo y que si se están llevando a cabo otras prácticas médicas más allá de las necesarias para los pacientes de COVID-19 es porque además de este virus existen otras enfermedades.

Es evidente, excepto para Alberto Fernández, que los médicos no realizan un trasplante cardíaco u operan a un paciente de cáncer porque están aburridos, ni pueden postergar un parto por la pandemia.

Solamente por referirnos a algunas de las reacciones al mensaje presidencial, citaremos el comunicado de la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva, donde se expresa "consternación" y se le recuerda al primer mandatario que el personal de salud.

"está dando todo para sostener el sistema sanitario" y que atienden.

"pacientes con distintas patologías, entre ellas Covid-19, en cualquier momento, en cualquier hora".

"No abrimos las puertas, las puertas de las instituciones de salud están siempre abiertas, las 24 horas de los siete días de la semana. Y el personal de salud estamos de pie para atender a los pacientes, cualquiera fuere la patología que esté sufriendo, las 24 horas de los siete días de la semana".

Por otra parte, una nota del portal Infobae sirve para ilustrar las innumerables expresiones de repudio formuladas a título personal por médicos y otros trabajadores de la salud. Allí se citan algunos de los mensajes de repudio que circularon:



Legislatura de la Provincia de Río Negro

"El mensaje de un cirujano cardiovascular de Mendoza fue claro y contundente a la hora de expresar la sensación que provocaron las palabras del presidente Alberto Fernández: "Qué falta de respeto tan grande decir que el sistema de salud se relajó. Llevo un año intubando y ventilando pacientes covid. Los relajados fueron vos y tu gobierno de científicos, que no tomaron una sola medida conducente en más de un año. Eso sí, se vacunaron ustedes primero".

"Soy médico de Salud Pública, trabajo 68 horas por semana en guardias de emergencias. Y lo que se me ha relajado es el esfínter, por escuchar estas boludeces. Lo que está colapsada es la paciencia de la gente, que tiene que lidiar con turnos eternos para ser operados", se quejó otro profesional de la salud."

Una vez más queda expuesta la desconexión de la realidad que aqueja a este gobierno, que desde que asumió la gestión acumula desatino tras desatino, con un costo altísimo en términos económicos y de vidas humanas.

Lo que sí se relajó, y todo parece se va profundizar, es la recuperación salarial con la que se viene acompañando el esfuerzo del personal de la salud.

El Presidente se mueve con una lógica perversa y psicopática, que siempre busca culpabilizar a los demás: primero fueron "los chetos que viajaron al exterior", luego los runners, más tarde los jóvenes y ahora los trabajadores de la salud.

Una acusación absolutamente injusta hacia hombres y mujeres que lo han dado todo y a los que se les ha negado el reconocimiento debido. Una búsqueda de un chivo expiatorio para ocultar lo que todos vieron: que el sistema de salud no se reforzó como prometió el Gobierno, que las vacunas anunciadas no llegaron y que buena parte de las escasas dosis disponibles se repartieron entre militantes, amigos y amantes del poder.

Resulta importante desde nuestro rol de legisladores expresar la indignación que embarga a los trabajadores de la salud y a toda la sociedad rionegrina frente a las poco felices acciones y dichos del Presidente. Albergo la remota esperanza de que, a partir de expresiones como la que vengo a proponer, el Presidente comience a escuchar y cambie su manera de actuar.

Es por lo expuesto que solicito a mis pares su acompañamiento al presente proyecto.



Por ello:

Autor: Juan Martin.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- Su manifiesto repudio a las expresiones del Presidente de la Nación, Alberto Fernández, quien sostuvo el 14 de abril de 2021 que "el sistema sanitario se relajó".

Artículo 2°.- De forma.